



La **detención** de la fundición en Paipote influyó en la reducción de pérdidas.

REDUCE MERMAS:

Enami cierra el primer semestre con pérdidas por US\$ 54 mills.

T.V.

La estatal Enami reportó pérdidas al cierre del primer semestre, lapso en que el indicador se ubicó en -US\$ 54 millones, cifra que se compara con los -US\$ 108 millones registrados en el mismo período del 2023.

Según explicaron desde la estatal, los resultados son consecuencia de los mejores márgenes operacionales de la empresa, principalmente en plantas, pero también ayudado por las menores pérdidas en la Fundición en Paipote, producto de su cese temporal en febrero de este año.

Con todo, revelaron que a raíz de las dificultades operacionales que presentó la Planta Matta, la cual no produjo hasta el mes de mayo, este indicador se vio impactado, totalizando un volumen de 33.901 toneladas métricas finas. La cifra representa una baja de 20,9% respecto de igual período del año 2023.

“Esperamos que para el próximo semestre podamos tener mejores resultados y accesos al sistema financiero, acciones que permitan a nuestra empresa seguir cumpliendo con su rol de fomento a la pequeña y mediana minería”, sostuvo el vicepresidente ejecutivo de la estatal, Iván Mlynarz, a propósito de los resultados.